
皆さんこんにちは、日頃より当青年会議所

をご支援、ご協力賜りまして、真に有難うご

ざいます。私はご紹介にあずかりました国

分寺青年会議所の本年度理事長をつとめ

ております本多と申します。どうぞよろしくお 

願いします。先程、濱仲会長から紹介頂きましたが、９月２４日に

東京経済大学に於きまして、国分寺青年会議所４０周年記念式

典、記念講演会を行います。４０年という歴史、これについては濱

仲会長からもお話頂きましたが、確かに東京国分寺ＲＣの皆様が

つくられたということを充分知っておりますけれども、それまでのご

苦労といったものを若い世代に伝えきれないという部分がござい

ます。我々現役メンバーとお話頂きまして、その当時のお話など

頂ければと思います。本日は貴重な例会の時間をお借りしまし

た。４０周年実行委員会委員長の浅見の方から、記念講演のＰＲ

をさせて頂きますので宜しくお願いします。 
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皆様、こんにちは。やっと涼しくなったと思

ったら、また暑さがぶり返してきました。も

うしばらく、暑さ対策には抜かりなきようお

願いいたします。さて、９月になると各地で

秋祭りの真っ最中です。私の地元の戸倉 

神社でも大祭ということで、３日間汗を流してきました。今年から

氏子会の副会長になりましたので、裏方として設営・運営に従事

したわけです。お祭りと行っても、御輿と屋台が出る祭りなら子

供たちも集まってきますし、地域全体も盛り上がるのですが、戸

倉神社では５年前から御輿が出なくなり、大変寂しい思いをして

います。御輿を担ぐ祭りなら、「動」の祭りといえるかもしれませ

んが、境内をきれいにして飾り付け、神主にお祓いをしてもらっ

て、五穀豊穣・家内安全・商売繁盛を願うだけという派手さのな

い「静」の祭りは、いくら子供達用のお菓子を用意してあっても、

人は集まってきません。子供が少ないと祭りは盛り上がりません

ね。昨日は中秋の名月。十五夜お月様をながめて豊作を祈るだ

けでなく、子供の頃はお団子とご馳走が食べられる楽しい日だっ

たのですが、我が家でも小さな子供がいなくなってからは、飾り

付けもしないし、月を改めて愛でるということもなくなってしまいま

した。祭りにしても、名月にしても、子供が集まるから楽しめるも

のです。少子高齢化の中では、どうしても盛り上がりに欠け、縮

小化、下手をすれば廃止の方向に向かってしまいかねません。

地域社会全体を盛り上げるには、子供を中心に据えた活動とい

うものが必要です。そうした中、青少年の健全育成に努めている

団体も数多くあります。その中の一つに、今日お見えの青年会

議所も含まれるのではないでしょうか。 

今から４０年前、国分寺ＲＣが中心となって、国分寺青年会議所を

作ったということをご存じでしょうか。立川ＪＣの高田勝敏さんという

方が国分寺に拡大に来た時、当時のＲＣ会長冨士野勉寿氏が自

分の目の黒いうちに若者の団体を作りたいと決意したわけです。

で、当時の若きロータリアンを結集して、半ば強引に人集めが始ま

ったようです。当時のことは現在のロータリアンもＪＣ現役メンバー

も忘れてしまっているのかもしれませんが、切っ掛けはそうだった

のです。ロータリー会員から見れば、自分の子供にあたるＪＣ世代

ですが、彼らは皆さんが愛して止まない、孫たちを育てている世代

でもあります。爺ちゃん婆ちゃんの立場では、ただ孫を可愛がるだ

けでも良いでしょうが、彼らが頑張ってくれないと、皆さんのお孫さ

んたちが健全に育つこともないでしょう。彼らの存在が明日の国分

寺を担ってくれると思っています。本日は国分寺青年会議所の本

多貴明理事長と、４０周年実行委員会の浅見正一郎委員長がみ

えています。講演会のＰＲもあるそうなので、お話を伺ってみたい

と思います。 

○国分寺青年会議所理事長  本 多 貴 明 様 

○ 本多貴明 様 （国分寺青年会議所第４０代理事長） 

○ 浅見正一郎 様 （国分寺青年会議所４０周年実行委員長） 
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—  さ あ 、 今 こ そ 我 等 の 出 番 だ  —

会 長 の 時 間  濱 仲 会 長 

 

国際ロータリー会長 
カルヤン・バネルジー 

こころの中を見つめよう 
   博愛を広げるために 

本 日 の 司 会  長 尾 Ｓ Ａ Ａ 委 員  

お 客 様 紹 介  濱 仲 会 長  

ロータリーソング   『それでこそロータリー』

お客 様 の挨 拶     



①本日、第１回炉辺会合を１８：００より日本橋亭

で開催②多摩中親睦ゴルフ大会、９月１５日

（木）武蔵丘ゴルフクラブにて開催。岡田会員,小

椋会員,北田会員,飯沼会員参加。健闘を祈りま 

す。③９月１６日（金）１３：３０より、ガバナー公式訪問(１０月２４日

（月））の事前打合せを両クラブ会長、幹事、ＳＡＡ委員長出席で東京

国分寺ＲＣ事務局において、開催予定。④９月１７日～１９日（土～

月）、ＲＹＲＡセミナーが府中生涯センターで開催。内田新世代委員長

（９月１７，１９日）、会長（９月１７日）、幹事(９月１９日）が出席。⑤９月

２７日（火)例会、米山奨学生卓話に決定、ナルボアクリスティーン(女

性,ウガンダ出身）国際基督教大学在籍。東京三鷹ＲＣが世話クラブ。

辻厚成米山学友委員長(東京城西ＲＣ）が、同行。予定していました

第２回会員増強会議は延期。⑥１０月４日（火）１８時より、米寿司に

て次々年度指名委員会設置のため、パスト会長会開催。⑦国分寺青

年会議所４０周年記念講演の応募に関しては、クラブとして、取りまと

めますので、参加希望の方は事務局まで、ご連絡ください。 

例会内容は随時変更されておりますので、ホームページ、もしくは、

事務局掲示板を確認ください。 

＜前々回の修正＞   メーキャップ ： ３ 名  欠席： １ 名  

出席率 ： ９４．１ ％ → ９７．４ ％ 

国分寺共同募金会の平成２２年度会計報告に

国分寺ＲＣを代表して参加してきました。街頭

募金と職域募金そして戸別募金でほぼ予算の

４９０万円を達成しました。また、東日本大震災 

の義援金は３９％しか被災地には届いていないようですとも報告さ

れた。国分寺ＲＣは職域募金として２万１千円を寄付している。 

○共 同 募 金 会 報 告   桑 原 会 員 

 委 員 会 報 告  

※卓話は次週号に掲載いたします。 

※前号（第２１９６回）週報掲載、手塚会員のイニシエーションスピー

チ文章中、㈱テス入社年を「平成２０年」に訂正させていただきます。 

本年度の国分寺青年会議所の４０周年実行委

員会委員長をやらせて頂いております浅見と申

します。本日は貴重な例会の時間をおかり頂き

ましてまことに有難うございます。お陰を持ちま 

して今年度、当国分寺青年会議所は４０周年を迎えることが出来まし

た。つきましては、９月２４日に東京経済大学に於きまして東国原英

夫氏による記念講演会を執り行うことになっております。今年、東日

本大震災とか大きな出来事とかありまして、暗いニュースも日頃より

報道されております。そんな暗くなりがちな時代なのですが、そのよ

うな中、少しでも前向きになるようなヒントを与えて頂けるようなお話

を頂けるかと思います。是非、皆様お忙しい中かと思いますがご参

加頂ければと思います。また、ご家族、会社の方、お知り合いの方、

お誘いあわせの上、お越し頂ければと思います。詳しい応募方法

は、お配りしたチラシの一番下に私の携帯番号を書いておりますの

でそちらの方に電話していただき、誰だけれども、何名と言って頂け

れば、お席を用意させて頂きますので、是非ひとりでも多くのご参加

をお待ちしております。どうぞ宜しくお願いします。 

○国分寺青年会議所４０周年実行委員会委員長 

浅 見 正 一 郎 様

濱仲会長・髙橋幹事：国分寺青年会議所本多

理事長、浅見４０周年実行委員長の来訪を歓

迎してニコニコします。清水会員：今日は大安。

昨夜のお月様はきれいでした。何かよい事が 

ありそうな気がします。桑原会員：長い長い８月も終りましたが 

例会の欠席が続きました。また頑張ります。木口会員：９月１日 

のＴＯＫＯＲＯ会ゴルフでは、場外馬券が当りましたので、ニコニコ

します。高椙会員：先週の土曜・日曜は市内各所の神社・町会で

祭礼の催しがありました。私もほとんど全部廻らしていただき多勢

の方とお会いしましたのでニコニコします。田中会員：今月第１例

会では美しい花ありがとう。実は本日が誕生日です。又一ツオトナ

の仲間入りをしました宜しく。小椋会員：本日は私の拙い卓話でお

耳を汚します。ペナルティとしてニコニコします。 

①秋の全国交通安全運動が９月２１日～９月

３０日の１０日間行われます。当クラブも春の

全国交通安全運動同様、この秋の交通安全

運動に取り組みたいと思います。詳しい取組 

みは次回例会に発表します。交通安全運動にちなんで運転者講

習会が行われます。９月１４日１８：３０より、小金井市民交流センタ

ー小ホール、内容は、交通事故概況等についてです。②平兵衛ま

つり参加について（本年は例会出席扱いになります。）日時は１０

月８日、９：３０～１５：００、午前の部は９：３０～１３：００、午後の部

は１２：００～１５：００の２部制での参加をお願いします。 

会員数： ４２ 名  免除： ６ 名  欠席： ５ 名   

メーキャップ済み： ０ 名  出席率： ８６．１ ％ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出 席 委 員 会   手 塚 出 席 委 員  

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 濱仲 幸弘   幹 事 髙橋 正典 

会報委員長 小向 將介   副委員長 山内 千枝 
 

事務所・例会場 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 

Tel.042-322-6480 
編 集 ・ 印 刷  （株）ｽﾌﾟﾘﾝｸﾞﾌｨｰﾙﾄﾞ 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601 

     URL: http://www.tokyokokubunjirc.org/ 

幹 事 報 告  髙 橋 幹 事 

ニコニコボックス   清 水 親 睦 委 員  

社 会 奉 仕 委 員 会   渡 辺 委 員 長  


